



SANTÉ

Éradiquer la polio, priorité du Rotary

La lutte contre la polio est la priorité absolue du gouverneur du district 1680, regroupant les Rotary-Clubs d'Alsace et Franche-Comté, pour l'année 2015-2016. Une priorité rappelée aujourd'hui, journée mondiale de lutte contre la polio.

« Nous sommes plus près que jamais d'honorer notre promesse d'en finir avec la polio, mais il ne faut pas relâcher nos efforts. Nous devons protéger les progrès réalisés en Afrique et nous concentrer sur l'Afghanistan et le Pakistan », explique Denis Hitter, gouverneur du district 1680, qui fédère 60 clubs alsaciens et franc-comtois, comptant plus de 2000 membres en tout.

Denis Hitter exhorte sans relâche non seulement les rotariens mais tous les donateurs à faire encore

un ultime et indispensable effort pour éradiquer définitivement cette maladie. « Grâce aux Rotariens, plus de 2 milliards d'enfants ont été vaccinés contre la polio dans 122 pays. Pour seulement 50 centimes d'euro, un enfant peut être protégé à vie de cette maladie invalidante », rappelle Denis Hitter.

Depuis la première campagne de vaccination d'enfants aux Philippines en 1979, le Rotary et ses partenaires ont réduit le nombre de cas de polio de 99 %. L'éradication totale de cette maladie n'a jamais été aussi proche mais tant qu'il y a encore des cas isolés, la pandémie menace toujours.

Denis Hitter insiste : « Chaque rotarien a déjà sauvé 900 enfants de la polio dans le monde. Mais dès que par exemple une guerre empê-



Denis Hitter, rotarien d'Altkirch, a pris ses fonctions à la tête des clubs alsaciens et franc-comtois fin juin pour un an. DR

che les vaccinations dans un pays, le fléau ressurgit. Nous sommes tout près du but. Il ne faut surtout pas flancher maintenant. » Jusqu'en 2018, la Fondation Bill & Melinda Gates doublera tout don

versé en faveur de l'éradication de la polio par le Rotary, à hauteur de 35 millions de dollars par an.

EN SAVOIR PLUS www.endpolio.org/fr et www.lerotarien.org